30 aros ha

Semana del 4 al 10 de Noviembre de 1,928

& En partido correspondiente al campeonato provincial, jugado en Figueras, el C.E.I.D.A. de nuestra ciudad perdió, por 4 goles a 0, ante la Unión Sportiva de la capital ampurdanesa: con éste, son ya tres los encuentros que pierde nuestro club por lo que entre la afición cunde el desaliento por la pésima actuación del equipo local.

Durante el pasado mes de octubre, se sacrificaron en el Matadero Municipal, 515 corderos, 43 terneras y 100 tocinos, con un total de 20,597 Kgs. de carne.

Ante escasísimo público, la compañía de Alfonso Hernández y María Belda, representó, en el Salón Novedades, el drama «Don Juan Tenorio». La ausencia de público, restó calor a la interpretación, que se deslizó completamente insulsa, hasta llegar al final, muy deseado por todos los asistentes e intérpretes.

Bl miércoles de esta semana llovió con mucha intensidad durante todo el día: los boletaires, que se nos mostraban muy desanimados ante la persistente sequía, agravada por el fuerte viento Norte que ha reinado durante unos días, han recobrado sus ilusiones y se aprestan a la búsqueda de los sabrosos «pinatells» y «rovellons», setas propias de esta época del año.

& En la escuela de culfura física, que dirige D. Ramón Vilossa, se han reanudado las clases de gimnasia médica, de carácter particular. a parte de las de cultura física, para el público en general.

La fundación Montserrat Patxot, y Rabell, anuncia que, durante el presente mes, serán admitidas las solicitudes para obtener los beneficios de la mencionada institución, destinados a las niñas nacidas de padres guixolenses, desde el 8 de Noviembre de 1927 hasta el 7 del actual.

A. M.

Reparto de Premios. — En el Salón del Centro Parroquial Catequístico, se celebró en la noche del viernes de la pasada semana el acto de reparto de los premios correspondientes al XI Concurso de Pesca al Lanzado, organizada por la Asociación Deportiva de Pesca Marítima de San Feliu.

Antes del reparto, fué proyectada la cinta en tecnicolor, de Walt Disney «Alicia en el País de las Maravillas» y tras ella el Secretario de la Asociación, señor Soler, pronunció unas breves palabras y acto seguido el presidente Sr. Ramón Durán, acompañados de los miembros de la Junta señores Olivé y Madrenas, hizo entrega a los vencedores, de los magníficos premios otorgados, entre los aplausos de los asistentes.

El acto se celebró en la intimidad, y faltaban algunos de los premiados.

Sigue el concurso de invierno. — El próximo Domingo, se celebrará en el sector que va desde La Bomba a la Cala Masset, la II Prueba del VI Concurso de Pesca de Invierno.

El horario para esta prueba será de 8 a 13 horas.

Los premios anunciados para este Concurso son numerosos, consistiendo en su mayoría por material de pesca, aparte el primero, formado por la Copa Asociación y un carrete de lanzar.

Accidentes. — Recientemente, el popular Sr. Sanzano, más conocido por «Caldetas» fué atropellado por una moto en la carretera de Castillo de Aro a S'Agaró, siendo conducido en coche al Hospital Municipal, donde se halla, ya bastante mejorado.

El día 1, a las 2 de la madrugada, fué asistido por el Dr. Viladesau, el motorista Felipe Meyer Miquel, con domicilio en el Manso Casanova de Panedas, del término municipal de Llagostera, como consecuencia de haber chocado con un coche, en las proximidades del Paseo del Mar.

El jueves anterior, el mo-

DIETARIO

torista señor Miguel Botiñach Bas, cuando marchaba por la carretera que va desde S'Agaró a Castell d'Aro patinó a la entrada del puente sobre la vía férrea, cerca del «Remei», precipitándose conductor y máquina sobre el camino del ferrocarril,

Poco después, el tren que tiene su llegada a nuestra ciudad a las 14,05, lo recogió y llevó a San Feliu, desde donde fué llevado en coche a Llagostera.

El accidentado presentaba una fuerte conmoción, si bien se sabe que pese a lo aparatoso, el daño ha sido leve.

La moto registró varios desperfectos de relativa importancia; además de haber sido arrastrada unos diez metros por la locomotora, cayó desde el paso superior.

El pasado Domingo, a las 2,25 de la tarde, la moto GE 20.535, conducida por Francisco Vilches Martínez, acompañado de Adolfo Santiago Escaruza, salió en la calle Clavé sentido Rambla, cuya dirección es prohibida, y embistió al taxi matrícula verde GE 245, propiedad de Joaquín Micó, el cual pese a frenar no pudo evitar el fuerte choque.

Los dos motoristas fueron llevados al Hospital Municipal donde recibieron asistencia del Dr. Jorge Rubió siendo el diagnóstico lesiones leves para el primero y de pronóstico reservado para el segundo.

El taxista, pese al fuerte topetazo resultó ileso.

Por poco, el Guíxols...— Se queda sin Soler, Palomeras, Darnés y Lidón.

La cosa fué así. Un redactor de Ancora, de los de servicio permanente, se hallaba en Gerona y pasaba cerca del puente sobre el Oñar, final de la calle Lorenzana, cuando ocurrió un accidente de circulación. La «Montesa» GE 17.298, pilotada por un jóven impetuoso, corría a unos 50 km. hora, por la calle de la Rutlla, y al lle-

gar al cruce, tocó el cláxon pero sin aminorar la velocidad cruzó, chocando con el coche de servicio público M. 70 215 (Peugeot). Choque que resultó de poca importancia, gracias a la moderación de la marcha del coche, que pudo evitar un serio accidente.

Los daños fueron de poca consideración, resultando únicamente averiado el guardabarros del coche y la horquilla de la moto.

Viajaban en el taxi, que se dirigía a nuestra ciudad, los jugadores del Guixols Soler Palomeras y Darnés, y el entrenador Sr. Lidón, así como otro guixolense, el señor Iginio Casellas, los cuales resultaron ilesos, prosiguiendo poco después el viaje.

Garreta y Vilá, programados — Nos alegra poder dar esta noticia. No siempre se dan buenas audiciones de sardanas y aún en más contadas ocasiones, figuran en ellas obras de nuestros compositores más destacados.

En la jornada del sábado dia 1.º de noviembre, se dió la casualidad de figurar los dos maestros en un solo programa. Se trató del XVIII Concierto de Sardanas y música para Cobla que en la ciudad Condal y en el Salon de Actos de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, dió la Cobla Barcelona, organizado por «Amics dels Concerts».

Las composiciones fueron «En Pere Gallerí» de José M.ª Vilá, abriendo el concierto, y «Carmeta» de Julio Garreta, penúltima composición de la tercera parte.

Anteriormente, el día 26, en ballada celebrada en la Plaza S. Jaime fué interpretada «Llicoretta.